

HAROLD BERTOT TRIANA

HAROLD BERTOT TRIANA (La Habana, Cuba, 9 de noviembre de 1986). Ha llevado a cabo su actividad académica en grado y posgrado en universidades como Universidad Rey Juan Carlos, Universidad Carlos III, Universidad de La Habana y Universidad Europea de Madrid, entre otras. Doctor en Ciencias Sociales y Jurídicas (Línea Derecho) de la Universidad Rey Juan Carlos (Sobresaliente con Mención *Cum Laude*, Premio del Consejo Social de la URJC y Premio Extraordinario en Ciencias Sociales y Jurídicas). Máster Interuniversitario en Diplomacia y Relaciones Internacionales de la Escuela Diplomática de España. Máster en Derecho Constitucional y Administrativo de la Universidad de la Habana. Licenciado en Derecho con Título de Oro de la Universidad de La Habana. Profesor Acreditado Contratado Doctor y Profesor de Universidad Privada (ANECA). Profesor con categoría docente de Asistente en la Universidad de la Habana (Cuba). Secretario Académico de la *Revista Electrónica Iberoamericana*, del Centro de Estudios de Iberoamérica, Universidad Rey Juan Carlos y el Instituto de Estudios Internacionales y Europeos Francisco de Vitoria de la Universidad Carlos III de Madrid.

Ha realizado estancias de investigación en el Centre de droit international de Nanterre (CEDIN) de la Université Paris Nanterre (Francia), en la Faculté des Sciences Juridiques, Economiques et Sociales de Tángier de la Universidad, Abdelmalek Essaâdi (Marruecos), en el Instituto de Estudios Internacionales y Europeos “Francisco de Vitoria” de la Universidad Carlos III de Madrid, en el Centro de Estudios de Iberoamérica de la Universidad Rey Juan Carlos, en el Centro de Estudios Políticos y Constitucionales (CEPC) de Madrid y en el Instituto de Derechos Humanos de la Universitat de València. Becario *Jóvenes Investigadores 2018 del Programa de Cooperación 0’7 de la Universitat de València*, destinadas a investigadores de países vías de desarrollo y Becario *MAEC-AECID, de Arte, Educación, Ciencia y Cultura, para el curso académico 2019-2020*.

Ha presentados sus investigaciones en conferencias y eventos internacionales celebrados en Alemania, Cuba, China, España, Marruecos, Portugal, Serbia, Portugal, entre otros. Premiado en tres ocasiones en concursos iberoamericanos organizados por **la** Editorial Uniacademia y Leyer Editores. Ha participado en procedimientos contenciosos y consultivos (*amicus curiae*) ante la Corte Interamericana de Derechos Humanos. Miembro de Número de la Sociedad Cubana de Derecho Internacional de la Unión Nacional de Juristas de Cuba. Miembro ordinario de la Asociación Española para el Derecho Internacional de los Derechos Humanos (2020). Miembro ordinario de la Asociación Española de Profesores de Derecho Internacional y Relaciones Internacionales (AEPDIRI).

Entre sus libros se encuentra: *Teoría y Práctica del Reconocimiento de Gobiernos en el Derecho Internacional Público Contemporáneo*, Tirant lo Blanch, 2023, pp.457; *Estudios sobre jurisprudencia de la Corte Interamericana de Derechos Humanos. Cavilaciones al hilo de temas actuales del Sistema Interamericano de Derechos Humanos*, Editorial Olejnik, Santiago de Chile, 2023; *La protección de los derechos humanos. Marco internacional y regional*. Leyer Editores, 1a.ed., Bogotá, 2019 (Coautor); *La teoría de la imputación objetiva. Visión crítica de sus presupuestos teóricos*. Leyer Editores, 1a.ed., Bogotá, 2018; *El pensamiento jurídico de Hans Kelsen. Un acercamiento crítico a la teoría pura del Derecho*. Leyer Editores, 1a.ed., Bogotá, 2017.